



En el trigésimo segundo  
 Encuentro de Diarios Regionales:  
**Cena anual  
 de la Prensa**



**EQUIPO SOCIEDAD**

En Puerto Varas, Región de Los Lagos, y en el marco del trigésimo segundo Encuentro de Diarios Regionales, recientemente se efectuó la Cena Anual de la Prensa, organizada por la ANP y El Heraldo Austral, representado por su directora Paola Álvarez.

A la cita, que previamente incluyó una jornada de trabajo, asistieron más de 50 medios del país y representantes del mundo gremial y la política. Un encuentro en que bajo el concepto de "Una prensa cada vez más viva, modelos para una prensa libre y sostenible" se abordaron desafíos como la sostenibilidad de los medios y la responsabilidad que tiene la sociedad civil en ello, para garantizar la libertad de expresión y la democracia.

En su discurso Eduardo Sepúlveda, presidente de ANP (Asociación Nacional de la Prensa), destacó la importancia del trabajo diario de los medios locales en Chile y su papel como pilares de la democracia. "Si queremos cuidar nuestra democracia tenemos que cuidar al periodismo. El periodismo es una actividad de la sociedad civil y la libertad de prensa es un derecho civil, sagrado, como los derechos humanos", expresó.

Luego, Nicole Cardoch, subsecretaria general de Gobierno, adelantó que se presentó un proyecto —que ya está en el segundo trámite constitucional— que busca proteger a periodistas y trabajadores de las comunicaciones, inspirado en un modelo propuesto por la Unesco, que busca garantizar un entorno seguro para quienes investigan temas como medio ambiente o el crimen organizado.

El gobernador de la Región de Los Lagos, Patricio Vallespín, posteriormente, reflexionó sobre el hecho de que, en una sociedad cambiante y compleja, hay ciertas cosas que son irremplazables y que deben seguir siendo imprescindibles, para que la sociedad pueda seguir adelante; mientras que el alcalde de Puerto Varas, Tomás Gárate, además se mostró agradecido de la labor de la prensa regional y nacional por construir una verdad a partir del diálogo.

Finalmente se entregaron el Premio Libertad Expresión ANP 2024 al abogado, rector de la UDP y columnista de esta casa periodística, Carlos Peña, y el galardón póstumo Espiritu ANP 2024 a Víctor Hugo Rojas, el cual fue recibido por su hijo José.



Lyuba Yez, presidenta del Consejo de Ética; Carlos Schaerer, director de "El Mercurio", y Eugenio Ravinet, presidente de la Fundación de la Prensa.



Carlos Peña recibió el Premio Libertad de Expresión ANP 2024. "(A la prensa) la necesitamos más que nunca, pero está más amenazada que nunca. En los periodistas, los medios de comunicación y en la prensa en particular, necesita prevalecer una actitud alerta frente a estas amenazas que hoy día padece la libertad de prensa. Porque si cae la libertad de prensa, si se deteriora, se estropea o se desmiembra, lo que verdaderamente se desmiembra, se estropea y se deteriora es la democracia", aseguró Carlos Peña en su discurso de agradecimiento.



Carla Albertini, Connie Niebuhr, de News Industry Manager Google Chile, y Pablo Deluca, director de Asuntos Institucionales de Infobae.

Rodrigo Prado, gerente general del Austral de La Araucanía; Lorena Buchon, Pamela Castro, directora de The Clinic, y Jorge Guzmán, director de La Tribuna.



Nicole Cardoch, subsecretaria general de Gobierno; Paola Álvarez, directora de El Heraldo Austral, y Eduardo Sepúlveda, presidente de la ANP.



José Tomás Santa María, director de Diario Financiero, y José Luis Santa María, director de La Tercera.



Gastón Serralta, CEO de Dosunos, y Pamela Bongain, concejala de Puerto Varas.



Tomás Gárate, alcalde de Puerto Varas; Rodrigo Wainrigh, alcalde de Puerto Montt; Patricio Vallespín, gobernador regional de Los Lagos, y Juan Jaime Díaz, vicepresidente de la ANP.



Rodrigo Salazar, director ejecutivo del Consejo de la Prensa Peruana; Gabriel Becerra, director revista Do YouKnow Chile; Fernando Cordero, representante de la Prensa de la Región del Maule, y Fernando Reyes, gerente general de El Tipógrafo.



El premio póstumo Espiritu ANP 2024 fue para Víctor Hugo Rojas, director de Puento Alto al Día. El galardón fue recibido por su hijo José Rojas y entregado por Francisco Puga, presidente de la Comisión de Diarios Regionales y director de El Día y El Ovallino.



Juan Antonio Yerko, gerente general de Publímetro; Roberto Gaete, Eduardo Martínez, presidente de la Federación de Medios de Comunicación Social, y Sebastián Zárate, secretario general de la ANP.